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進路指導 
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健康安全指導 
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信頼される学校づくり 
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組織運営 
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教職員の資質向上 
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＜教職員コメント＞ 

これだけ協働しながら仕事を進められる学校は少ないと思います。校長先生のリーダー

シップと行動力、教職員の力量で大変良い教育活動ができていると思います。 

そろそろ過剰な感染症対策の悪影響を考えるべき。文科省から緩和について通知が来て

いるにもかかわらず、学校としては何もしていない状況がある。職員は勝手に緩和して

いるが、生徒はできない。生徒の人権を考えた取り組みを、学校としてしていく必要が

ある。 

今後も時間外勤務の削減に協力していきます 

＜生徒＞ 

教師によるハラスメント発言を見直すべき 

いじめはだいっかい！ 

＜保護者＞ 

校長先生はじめ、先生方とてもよい先生ばかりで、親としても感謝しています。先生達の

おかげで子どもも毎日楽しく学校生活をおくっています。 これからもいろいろお世話に

なります。 

学校給食の早期開始を求めています。再検討お願いいたします。 

＜地域＞ 

積極的に小学校などにも関わっていただき、子供たちにとっても身近な存在になってい

ると思います。今後も継続していきたいです。 

小学校に紙芝居を披露してくれることを児童はとても楽しみにしています。 小学校で

は町教委や町内企業と連携したふるさと学習に取り組んでいるので、高校でも企業と連

携した取組をもっと進めてはいかかでしょうか。(カリキュラムの関係で難しいと思いま

すが…) 

健康診断でしか関わっていないので詳細はわかりません。質問が漠然としており、回答

に窮します。 

松前高校は、生徒のためになることをやっていると思いますが、そのことを町民、特に

保護者以外に知ってもらうために、もっと高校を会場にしたイベントを開催するべきだ

と思います。 

松前学などのふるさとを愛する心を育む取り組みもされており、素晴らしいと思いま

す。今後とも、頑張っていただきたいと思います。 

松前学については本当に頑張っていると思う 

 ご多忙のところ平素から警察業務の各般にわたりご理解とご協力を賜り、お礼を申し

上げます。また、新型コロナウイルス感染症が学校運営に多大な影響を及ぼす中、一致

団結してこの難局に立ち向かわれていることと存じます。松前警察署と致しましては、

今後も警察という仕事の魅力度アップと警察官志望者増加にご協力をお願い申し上げま

す。 


